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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verf a con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 
relaci6n a la Ley 13295, Programa Provincial Integral de Prevenci6n, Control 
y Asistencia de los Trastornos Alimentarios, lo siguiente: 

a) Como trabajan las obras sociales y cuales son los requerimientos para 
incluir a las personas con trastornos alimentarios en los tratamientos 

medicos y qulrurqicos: 

b) Que acornpafiamlento y de que forma realizan el seguimiento de estas 

personas; 

c) Si se instrumentan carnpafias informativas relativas a los efecto que 

provocan los trastornos alimentarios; 

d) Que acciones por parte de la Provincia se estan llevando a cabo en 

relaci6n a la problernetlca planteada; 

e) Si se realizaron modificaciones en los valores nutricionales de los 
alimentos que se ofrecen en los establecimientos educativos y la 

incorporaci6n de alimentos saludables; y, 

f) Que resultados se obtuvieron desde la sanci6n de esta ley en las 

personas que padecen trastornos alimentarios. 

Betina I. Fiorito 
Diputada Provincial 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Nos encontramos inmersos en una sociedad que discrimina 
muchas veces a las personas que padecen de trastornos alimentarios. 

Si entendemos esto como una enfermedad cr6nica que 
puede deberse a multiples factores como influencias qeneticas, de conducta, 
metab61icas, y tarnblen a la ingesta de calorfas por dernas de lo necesario. 

Pero tarnblen es necesario considerar que las personas con 
esos trastornos tienen una mayor probabilidad de sufrir problemas 
asociados de salud como : glucosa alta en sangre o diabetes, hipertensi6n, 
niveles altos de colesterol y triqllcerldos en la sangre, enfermedades 

respiratorias. 
La Provincia de Santa Fe adhiri6 a la Ley Nacional NO 

26396, la cual fue sancionada el 8 de septiembre del afio 2008 "De 

Prevenci6n y Control de Trastornos Alimentarios". 

Algo que se debe considerar es el avance que la sociedad 
hizo en estos ultimas tiempos respectos a los cambios en la alimentaci6n y 
la ingesta de alimentos saludables inculcando tarnblen a los nlfios, Sobre 
todo porque los trastornos de la alimentaci6n mas comunes incluyen la 
anorexia nerviosa, la bulimia nerviosa y el trastorno por atrac6n. 

Es importante que la sociedad se involucre y se encuentre 
atenta a detectar ya que estas causales pueden desencadenar en otros 

inconvenientes para la salud de esa persona. 

Si consideramos que el Derecho a la Salud es un derecho 
de todos y para todos, entonces debemos aceptar que no debe existir 
nlnqun tipo de discriminaci6n a la hora de asistir a los habitantes de nuestro 

territorio. 
Se entiende que es el Poder Ejecutivo, a traves del sistema 

de salud publlca, quien debe constituirse en el principal garante del 

cumplimiento de esta funci6n primordial del Estado. 
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CA.MARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Seguramente con los avances que se realizan y las 
investigaciones en Salud, la Ley sobre Trastornos Alimentarios debe recibir 
modificaciones considerando no solo a la obesidad m6rbida, sino tamblen 
otras enfermedades asociadas promoviendo su prevenci6n y control, 
otorqandoles una cobertura medlca obligatoria, sin necesidad de presentar 
demasiados antecedentes o teniendo que manifestar una situaci6n de 

insolvencia econ6mica. 

Asf como tarnblen que las obras sociales puedan incorporar 

y modificar tratamientos, profesionales, estrategias y que en la sociedad 
haya conciencia y educaci6n promoviendo la actividad ffsica y evitando el 
sedentarismo, el sobrepeso y como contrapartida, la disminuci6n excesiva 
de peso, donde cualquiera sea el camino o mecanismo para llegar a ello. 

Por ultimo resulta importante destacar que muchas 
personas lograron cambiar por completo sus habltos y accedieron a una 
mejor calidad de vida como consecuencia de tratamientos recibidos 
(medicos, qulrurqicos, con profesionales de nutrici6n, entre otros). 

Existiendo mucho por modificar y mejorar. 
Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me 

acompaiien con la aprobaci6n de este proyecto. 

Betina I. Fiorito 

Diputada Provincial 
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